

“緑の回廊”植樹運動

11月15日

石狩川300万本植樹運動



幾 春別川新水路左岸築堤にて村内を流れる幾春別川流域の緑化を進めようと、岩見沢河川事務所、NPO山のない北村の輝きなどの皆さんのが参加して、植樹が行われました。今回の緑の回廊植樹運動では、52名の参加者が用意された120本のタモ・ナラ・ハルニレなどを丁寧に植えてきました。300万本という数字は、石狩川流域住民一人一本の植樹を目標に、流域の緑化を推進するという願いが込められた数字です。今後多くの木を植栽し、幾春別川流域の緑化が進められていく予定です。

北村小学校餅つき集会

10月28日

田でんガーデン産米を使って



恒 例となりました祖父母参観と合わせて行われる餅つき集会が、北村小学校の体育館で開催されました。子どもたちが自分の手で収穫し、脱穀した田でんガーデン産のモチ米を、低学年の子どもたちは、おじいちゃんやおばあちゃんと一緒に、高学年の子どもたちは自分で力強く餅つきを行いました。つき上がったお餅は、お母さんたちに、お雑煮やきなこ餅などにしてもらって、子どもたちは今年もお餅をお腹いっぱい食べていました。

保育所発表会

豊正保育所 11/7

中央保育所 10/30

もりのパンやさん
りす組

幌達布保育所 11/7

よきこい
ぱんだ・きりん組幌達布レスキュー隊
うさぎ・ぱんだ・きりん組